

Suivez-nous

Sites thématiques



Météo

Abonnez-vous à par

Nantes Rennes Angers Brest Le Mans Caen St-Nazaire Quimper Lorient Vannes Laval La Roche/Yon St-Brieuc Alençon St-Lô



MONDE - FRANCE

RÉGION - COMMUNE

SPORT

LOISIRS

SERVICES

ANNONCES

En ce moment



D-Day

L'affaire Hollande-Gayet

Les anti-GDE mobilisés dans l'Orne

Municipales 2014

Open d'Australie

Le collège Georges-Brassens obtient le label éco-école

Le Rheu - 25 Novembre 2013



Facebook

Twitter

Google+



Achetez votre journal numérique

C'est une première pour un établissement scolaire de la commune, le collège Brassens vient de décrocher le label éco-école. Un programme de l'office français de la Fondation pour l'éducation à l'environnement en Europe.

Cette distinction a été présentée cette semaine aux élus par l'équipe enseignante et les jeunes collégiens. Pour obtenir ce label c'est une longue démarche qui a été menée au sein de l'atelier Agenda 21, animé par deux professeurs, Danièle Sagot et Christophe Delebecq.

Les éco-délégués y ont mis de l'acharnement en se servant de leur temps libre pour mettre au point des éco-carnets de cinquante pages reliées en recyclant les papiers usagers. Ils sont désormais utilisés dans tout le collège.

Encore du travail

Pourtant, au-delà de cette satisfaction légitime, les acteurs de cette action de développement durable se sont déjà remis au travail. Pour garder ce label dans la durée il est nécessaire de

Le Rheu

18/01 L'Union e

17/01 Jean-Clai
et sports17/01 Handball
Cosec 216/01 Le Super-
bientôt de15/01 La saison
plein

Services Ouest

- Offre spéciale
- Gérer mon abc
- Journal numéri
- Offre d'abonne numérique

Les plus lus

Michael Schuma
porte-bonheur - FFusion des Régic
préféré - PolitiqueFraude fiscale. 1
- EconomieL'image. Foudroy
un morceau de pAccident à Pless
grave - Châteaubi

Jeux Ouest-Fra

conduire des actions nouvelles. Alors cette année, c'est le gaspillage alimentaire qui est au centre de leurs préoccupations avec l'objectif de faire baisser de façon significative les déchets générés par le restaurant scolaire.

« **Nous allons réaliser une pyramide avec les pains non consommés et normalement jetés, une façon à faire prendre conscience du gâchis,** » explique un groupe de collégiens. Il faut savoir que près de 100 kg de déchets sont chaque jour mis à la poubelle ou au composteur.

Concours de belote

Samedi 30 novembre, 13 h 30, salle Brocéliande, Moigné. Organisé par l'Amicale de Moigné. Une somme sera reversée à l'opération Téléthon 2013, organisée par la commune. Inscription, 5 € par personne. Prix ou lot pour chacun. Tarifs : 5 €, par personne.

Lire aussi



Un label international Eco-école pour le collège Lucie-Aubrac
19h43



Les éco-délégués se mobilisent pour la planète
15/11

- Tags : Rennes - Le Rheu
- Restez informé. Inscrivez-vous gratuitement à notre newsletter.

[Facebook](#)
[Twitter](#)
[Google+](#)


Achetez votre journal numérique

Événements



Petites annonces

ouestfrance-imm



Plus de 210 000 annonces immobilières près de chez vous

A la Une



Polémique. Un pub ouvre...sur une autoroute anglaise

International - 14h57



Marc Dutroux. Sa lettre accueillie avec mépris

Belgique - 14h48



Open d'Australie. Wawrinka sort Djokovic en cinq sets

Tennis - 14h33



Impôts. Baisse pour les entreprises et les ménages dès 2015 ?

France - 13h49 - [Réagir](#)



Cannabis. Valls en a peut-être fumé une fois »

Politique - 13h22 - [3](#)

20 Minutes

Maville.com

Courrier de l'Ouest

Maine Libre

Presse Océan

AcommeAssure.com

Élections



Mentions légales

Qui sommes-nous ?

Charte utilisateur

Plan du site

© Ouest-Fr